
令和４年度「アーバンヘルスツーリズム（仮称）の推進」業務委託に係る企画提案 に対する質問票への回答

質問項目 質問内容 質問に対する回答

（書類名称・ページ・項目など） ※質問票の原文のまま掲載しております

1

プロポーザル実施要項・１ページ目・２（４）委託
料上限額
添付ファイル「令和４年度主な施策等一覧（観光文
化交流局）」

【予算額について】
実施要項には今回の委託料上限額は１４，７００千円と記載あり。
添付ファイル「令和４年度主な施策等一覧（観光文化交流局）」の５ページ目には予定
額として１８，０００千円と記載あり。
差額の３，３００千円は予算執行の予定内容についてお聞かせいただける範囲で教えて
いただけますと幸いです。
ご回答の程よろしくお願いいたします。

予定額については関連事業の予算も含まれております。

2 企画提案審査基準

今回の企画提案を審査する
・メンバーの役職
・メンバーの人数
を教えて頂く事は可能ですか？

審査員の情報につきましてはお答えできません。

3 仕様書　P16　業務委託内容

期間に付
・ブランド戦略の策定が契約～10月迄
・プロモーションが2023年3月迄
との事ですが
今回企画の中で追加提案として単年では中長期的な提案をしても大丈夫か？
またNCVB様として何年ぐらいのスパンでこの事業を検討されているのか？

事業実施については名古屋市議会での本事業にかかる予算の議決を
前提としておりますが、当財団としては継続的な事業実施を予定し
ております。そのため、中長期的なご提案をいただいても問題ござ
いません。

4
２．仕様書　内４．業務の目的
観光消費の回復 及び地域経済の活性化を図る
および６．委託業務内容（３）効果検証

ベンチマークとしている施策があれば教えてください。
また、競合としている都市や施策があれば教えてください。
食事・スポーツ・ヘルスなど各ジャンルごとに上げていただければと存じます。

名古屋市と同規模の都市ではいまだ取組事例がないことから、新た
なブランディングの構築を提案していただくこととなります。

5

２．仕様書　内５．業務委託概要
他都市のウェルネスツーリズムとの差別化を図り、
「名古屋＝アーバンヘルスツーリズム （仮称）」
のイメージを定着させる

アーバンヘルスツーリズムと言いえる、名古屋市のいちばんのウリを教えてください。
※東海エリア向け、他県向け（特に対首都圏の人に対して。）
また、例に挙げていただいた、アーバンヘルスツーリズムの定義内にある様々な旅行形
態の中で、際立たせたいと考えているものはありでしょうか。

市場におけるトレンドや、その後の成長性を事業者様の知見を生か
してご提案ください。

6
２．仕様書　内６委託業務内容（２）
アーバンヘルスツーリズム（仮称）の全国プロモー
ション（１１月～３月末）

１１月スタートとあるけれど、ジブリパークからの流入を意識していますか。それとも
単体での集客をイメージしていますか。
その他、１１月～３月末にプロモーションを行う理由があれば教えてください。

特に意識はしておりません。ご提案されることは否定は致しませ
ん。
ブランドの構築をメインに考えておりますので、あくまで目安とし
てブランド構築後にプロモーションを行っていただくスケジュール
を提示しております。

7
２．仕様書　内６委託業務内容（３）
効果検証

効果検証として、「有識者を入れたシンポジウムの開催を含む」が入っているが、シン
ポジウムの開催がなぜ効果検証としてあたるのか？また、シンポジウムの開催は必須な
のか？

シンポジウムの開催は効果検証の手法の一つと考えておりますが、
必須ではございません。

8
２．仕様書　内５．業務委託概要　６委託業務内容
（１）
ターゲットについて

「メインターゲットは全国の20代～40代の女性」と「老若男女を問わず訴求力がある具
体的なブランドの確立の実施」とあるが、この解釈として
ターゲットは全国の20～40代の女性であるが、オールターゲットを見据えた企画と考え
るのか？

ブランドプロモーションのメインターゲットは２０代～４０代女性
と考えておりますが、その他のセグメントを完全に排除した事業を
実施することは想定していません。ブランド自体は老若男女（オー
ルターゲット）を見据えた企画と考えていただいて間違いございま
せん。

9 ２．仕様書　内８．その他（１）

「アーバンヘルスツーリズム（仮称）に関する旅行商品造成支援事業」は、
旅行商品の造成、コンテンツ造成をされる思いますが、当事業のブランド戦略のもと造
成されると考えてよいのか？

ブランド戦略と関連付けて実施していただく予定です。

10
業務委託仕様書　2ページ　6. 業務委託内容
（3）効果検証

「（有識者を入れたシンポジウムの開催を含む）」と記載ありますが、
シンポジウムの目的は、効果検証が主目的でしょうか？
　また、実施規模（会場、収容人数）などの想定はありますでしょうか？

シンポジウムについては、効果検証の手法の一つと考えておりま
す。
実施規模については、特に想定はしておりません。


